
ATA Nº  16 

No dia dezenove de setembro de dois mil  e treze, às oito horas e trinta minutos, na Sala de 

reunião da Secretaria Municipal de Assistência Social, localizada na Rua João Rodrigues 

Martins, no Centro, no município e Capivari de Baixo/SC, reuniu-se extraordinariamente o 

Conselho Municipal do Idoso, sob a responsabilidade da Secretária Executiva Josiane, bem 

como estiveram presentes os seguintes representantes: Roberta Rodrigues Costa (Secretaria 

de Assistência Social); Elizabeth M. Gomes (Pastoral da Criança); Manoel Alves da Silva 

(Secretaria de Desenvolvimento Rural); Eduardo Alves Barbosa (SANC); Robson Sampaio 

Lopes (Secretaria de Saúde); Antônia Rocha Fernandes (Pastoral da Criança);  João F. 

Vargas (CEACA); Gisele Zago de Souza (Secretaria de Educação); Glória Martins de 

Souza (Terceira Idade); José Carlos Mendes (Associação dos Palmares da Ilhorinha); Elton 

Aguiar Ramos (Polícia Civil); Deivid Duarte Rodrigues (Secretaria de esporte e Turismo). 

Primeiramente foi explicado que a reunião seria para a escolha da nova diretoria do 

Conselho Municipal do Idoso. Os conselheiros elegeram a representante Roberta 

Rodrigues Costa para presidente e o representante Eduardo Alves Barbosa para vice-

presidente, e o representante Deivid Goulart Rodrigues para secretário, sendo que todos 

ficaram satisfeitos com a escolha e os eleitos agradeceram. Posteriormente foi discutido se 

os representantes gostariam das reuniões mensais, já que, reuniões bimestrais, como consta 

na Lei Municipal do Idoso, prejudicaria tantos assuntos a serem discutidos e colocados em 

prática pelos conselheiros. Inicialmente, questionaram se teria tantos itens para serem 

colocados em pauta, mas já que nessa mesma reunião diversos assuntos de diferentes 

categorias foram abordados pelos conselheiros, restou claro a necessidade de reuniões 

mensais, tendo em vista que posteriormente deverá ter alteração da lei. A presidente eleita 

informou aos conselheiros que estaria agendando datas para discutir juntamente com a 

secretaria executiva o Regimento Interno e o Código de Ética, também agendou a próxima 

reunião do Conselho para  o dia dezessete de outubro de dois mil e treze mesmo horário e 

local. Nada mais a se tratar encerrou-se a reunião. E, eu Josiane Valgas, lavrei a presente 

ata eu segue assinada pelos demais. 

Em tempo esta ata foi copiada do livro ata de dois mil e treze escrita a mão. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


